

Cofrade del Año 2011

Es costumbre, en los diez últimos años, destacar a la persona o grupo de personas que se hayan distinguido por su amor y servicio a la Virgen nuestra Madre. Esta Junta de Gobierno, de la Cofradía Nuestra Señora de la Piedad, ha acordado nombrar COFRADE DEL AÑO 2011 a la Junta de Gobierno que, presidida por D. Cristóbal Luque Aguilera y con la Hermana Mayor Doña Isabel Pacheco Ortiz y su Consiliario D. Serafín Elena García, tuvieron la responsabilidad de culminar en el año 2000 el tan perseguido anhelo de la CORONACIÓN CANÓNICA de nuestra PATRONA la VIRGEN de la PIEDAD.

La Junta de Gobierno actual pretende que con este nombramiento se vean reflejados todos los iznajeños de bien que colaboraron con la Junta y Hermana Mayor de aquel año en estas fechas tan inolvidables, cuando se cumplen ya los once años de aquel acontecimiento tan memorable para este pueblo sencillo que se volcó con toda su alma a preparar -y prepararse interiormente- para tan gran evento.

Aquel grupo de personas fueron los encargados de organizar y coordinar todos los actos que a lo largo del año intensísimo abarcaron un gran abanico de actividades y actos religiosos destinados a prepararnos para que la CORONA que se le pondría a la Virgen no fuera de metal, sino de corazones sencillos y sinceros

Pero además de esto, que sin duda era lo más importante, la cantidad de actos culturales que jalonaron todo aquel periodo de tiempo no lo fue menos. Calculado todo al milímetro -con fallos como es lógico ya que son humanos e inexpertos- cada uno de ellos agarraron su parte de responsabilidad y ¡vaya si la cumplieron! Todos y cada uno de nosotros guardamos en nuestra mente y en nuestro corazón alguno de estos recuerdos, el momento irrepetible de ver a nuestra Madre Bendita atravesar sin corona por el arco de la Villa,



las auroras, la misión, las asambleas en las casas, que este año hemos vuelto a rememorar- y tantas otras cosas; teatros, exposiciones, conferencias, fiestas... Este grupo de hombres y mujeres trabajaron sin descanso, viajes, reuniones, preocupaciones, sinsabores y mucha ilusión... "...que no está el manto terminado a tiempo..." "...que hay que ir por el estandarte..." "...que a ver si se venden las papeletas para las rifas, en las aldeas, en Fuentes de Cesna o en Zagra..." y el protocolo, que cada uno esté donde le corresponde, sin que se moleste si no le gusta el sitio... y la invitación a la Casa Real, imira que si le da por venir a la Reina!

Por todo lo expuesto y por tantas cosas más, consideramos que son merecedores de nuestro reconocimiento y gratitud.

LA JUNTA DE GOBIERNO